

Hotel De Paviljoen Hadirkan Showcase Iftar “Ramadan Blessings” dengan Menu Beragam dan Doorprize Akhir Ramadan

Category: LifeStyle
22 Januari 2026



Hotel De Paviljoen Hadirkan Showcase Iftar “Ramadan Blessings” dengan Menu Beragam dan Doorprize Akhir Ramadan

BANDUNG, Prolite – Menyambut bulan suci Ramadan, Hotel De Paviljoen dengan bangga menggelar Showcase Iftar bertajuk

“Ramadan Blessings”, sebuah pengalaman berbuka puasa istimewa yang menghadirkan kekayaan cita rasa Nusantara dan internasional dalam suasana hangat dan penuh kebersamaan.

Acara showcase iftar ini turut dihadiri oleh rekan-rekan media, sebagai bentuk apresiasi sekaligus pengenalan rangkaian program Ramadan yang telah dipersiapkan secara khusus oleh Hotel De Paviljoen untuk para tamu.

Melalui tema *Ramadan Blessings*, Hotel De Paviljoen mengajak para tamu menikmati momen berbuka puasa dengan harga spesial nett/pax. Menariknya, terdapat promo Buy 1 Get 1 Free yang berlaku khusus pada minggu pertama Ramadan, memberikan nilai lebih bagi para tamu yang ingin berbuka bersama keluarga, sahabat, maupun kolega.



Rizki Oktaviani/Prolitenews

Tak hanya menikmati sajian berbuka, para tamu juga berkesempatan mendapatkan doorprize menarik yang akan diundi pada akhir periode Ramadan. Program doorprize ini dihadirkan sebagai bentuk apresiasi Hotel De Paviljoen kepada para tamu yang telah merayakan kebersamaan Ramadan bersama.

Dari sisi kuliner, Hotel De Paviljoen menyuguhkan rotasi menu yang berbeda setiap hari, sehingga menghadirkan pengalaman berbuka puasa yang selalu baru. Beragam pilihan live cooking, menu buffet, aneka takjil, dessert, serta hidangan khas Ramadan dan Nusantara disajikan secara bergantian sepanjang minggu.

Menambah kehangatan suasana berbuka, para tamu juga akan ditemani live music setiap hari dengan penampilan spesial dari Siklus Music, yang menghadirkan alunan musik lembut dan menenangkan untuk melengkapi momen kebersamaan selama Ramadan.

Melalui *Ramadan Blessings*, kami ingin menghadirkan pengalaman berbuka puasa yang tidak hanya memanjakan lidah, tetapi juga

menciptakan momen kebersamaan yang berkesan. Dengan variasi menu harian, promo menarik, serta program doorprize di akhir Ramadan, kami berharap para tamu dapat merasakan Ramadan yang lebih istimewa bersama Hotel De Paviljoen,

Hotel De Paviljoen mengundang seluruh tamu untuk merayakan kehangatan dan keberkahan Ramadan melalui pengalaman berbuka puasa yang istimewa dalam program Ramadan Blessings, di mana cita rasa, kebersamaan, dan suasana penuh makna berpadu dalam satu momen yang tak terlupakan.